

UN VALLIÈRES BEN...ORDINAIRE!

RÉALISATEUR

Jean-Paul Lafrance
Charles Côté
Guy Bordeleau

DURÉE DU PROGRAMME

19:30

ANNÉE

1972

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

En 1972, Pierre Vallières publie *L'urgence de choisir* et accepte un emploi «subventionné par Ottawa» à Mont-Laurier. Ce reportage interroge sa nouvelle position politique et son image de citoyen «ordinaire». L'entrevue, captée sur les lieux de son travail, est entrecoupée d'extraits de journaux illustrant la controverse suscitée par son retour à la vie publique : avec l'adhésion de Vallières au Parti québécois, a-t-il trahi le Front de libération du Québec? Vallières affirme sa nouvelle stratégie politique et aborde les thèmes développés dans son livre, qui reposent sur une critique du FLQ, et sur la nécessité d'adhérer au processus démocratique et au PQ.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Commentaire de Claire Valade, Critique cinématographique québécoise

Au delà de la qualité technique défailante de cette bande et de sa facture plus proche du reportage que du documentaire, *Un Vallières... ben ordinaire!* présente un contenu et une valeur historiques indéniables, ne serait-ce que par l'exercice de «banalisation» du personnage et de la personnalité publique ultra controversés qu'était Pierre Vallières.

MOTS CLÉS

Reportage, Témoignage, Nationalisme, Controverse, Engagement

THÈMES

Socio-politique
Histoire